

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coronavirus : Point de situation au 29 mars 2020 en Guadeloupe

- Ce dimanche 29 mars, la Guadeloupe compte **106 cas confirmés de coronavirus**, 4 de plus qu'hier.
- Parmi ces cas confirmés, **23 patients** sont hospitalisés au CHUG (**10 patients** en réanimation, **13** en médecine) et **3 patients** au CHBT.
- **Aujourd'hui, deux personnes sont décédées**, ce qui conduit à déplorer **4 décès** au total en Guadeloupe. Il s'agit de deux femmes, l'une de 80 ans sans comorbidités connues, domiciliée habituellement dans l'Hexagone, et l'autre de 89 ans porteuse de comorbidités importantes, domiciliée en Guadeloupe. Les enquêtes autour de ces deux cas sont en cours par Santé Publique France.
- Aujourd'hui, **20 personnes** sont déclarées **guéries** par les infectiologues en Guadeloupe.
- La répartition des cas confirmés selon la classe d'âge – Guadeloupe uniquement (connu pour tous les cas)

Classe d'âge	Effectif	%
<15 ans	2	2%
15-44	31	29%
45-64	38	36%
65-74	23	22%
75 ans et +	12	11%

Les cas confirmés de COVID-19 sont majoritairement âgés entre 15 et 64 ans (65 %). La part des 75 ans et plus représente 11 % des cas.

Sur les 106 cas recensés en Guadeloupe, 57 sont des femmes et 49 sont des hommes.

**Tout le monde doit être concerné : restez en confinement,
ne sortez qu'en cas de nécessité et appliquez les mesures barrières !**

**Respect absolu de la quatorzaine pour tout personne qui rentre en Guadeloupe :
des sanctions sont prévues pour celles et ceux qui ne le respecteront pas.**

Numéro d'information : 0 800 130 000
24h/24 - 7j/7

www.gouvernement.fr/info-coronavirus

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



www.guadeloupe.gouv.fr



facebook.com/prefecture.guadeloupe



[Twitter.com/prefet971](https://twitter.com/prefet971)



www.instagram.com/prefet971